

Nach der Tötung des Hamas-Führers Ismail Haniyeh hat Irans oberster Führer Ajatollah Ali Khamenei einen direkten Angriff auf Israel befohlen. Dies berichtet die «New York Times» und beruft sich dabei auf iranische Beamte. Der Iran und die Hamas beschuldigen Israel, den Hamas-Auslandchef getötet zu haben.



Ali Khamenei © Khamenei.ir CC BY 4.0

Einem Bericht der [«New York Times»](#) zufolge, soll Haniyeh nicht von einer Rakete, sondern einer Bombe getötet worden sein.

Podcast

Welche Folgen hat die Ausschaltung des Hamas-Führers Ismail Haniyeh und Hisbollah-Kommandeur Fuad Shukr? Hören Sie jetzt die Podcast-Folge von BILD-Vize Paul Ronzheimer. Mit Terrorismus-Experte Peter Neumann spricht er u. a. darüber, ob es jetzt zu einem grossen Krieg zwischen Israel und dem Iran kommt.
[Hamas-Chef in Teheran getötet. Greift Iran jetzt Israel an?](#)